

Das Lindenhof-Theater und die Schüler*innen des PG

28.07.2022 | 11:04 von allg. Beitrag



Endlich wieder Kultur und Theater IN ECHT erleben: Das hat das Melchinger „Theater Lindenhof“ für unsere Schüler*innen in zweifacher Weise wieder möglich gemacht.

Im April 2022 hatten die Klassen 7, 9 und 10 die Möglichkeit das eigens für Klassenzimmer verfasste Stück „Malala – Mädchen mit Buch“ vor Ort im PGB zu sehen. Der Schauspieler Luca Zahn präsentierte, für Klasse 10 auf Englisch und für Klasse 9 und 7 auf Deutsch einprägsam und aufrüttelnd Malalas besonderen Lebensweg. Seine schauspielerische Darbietung machte eines besonders deutlich: Das, was wir tagtäglich in Burladingen und Deutschland im Gesamten als selbstverständlich erfahren, nämlich eine friedliche Lernumgebung für jedes Kind, ist in vielen Ländern der Welt ganz und gar nicht selbstverständlich oder sogar unmöglich. Die Geschichte Malala Yousafzais ist die eines jungen Mädchens, das wegen ihres Einsatzes für Bildung pakistanischer Mädchen von den Taliban lebensgefährlich verletzt wurde, den Anschlag überlebte und seitdem ihren Kampf auf Bildungsfreiheit umso mehr weltweit fortsetzt. Malalas Engagement für Kinderrechte, im Speziellen für das Recht auf Bildung und Freiheit von Mädchen, sind für uns als Welt-Ethos-Schule vorbildgebend und inspirierend und zeigen uns unsere Verpflichtung mit dem Gut der Bildung, das wir haben, bewusst und verantwortungsvoll umzugehen.



Weiterhin hatte die Klasse 7 im Juli 2022 die Möglichkeit einer Einladung zu Theaterführung mit anschließenden Theaterworkshops in Melchingen zu folgen. Die Schüler*innen verbrachten einen Vormittag im Lindenhof-Theater, um in die Welt des Theaters und der Schauspieler*innen hineinzuschnuppern. Die FSJlerin Csenge Toth führte die Schüler*innen durch die verschiedenen Räumlichkeiten des Theaters und erklärte typische Theaterabläufe. Danach konnten sich die Schüler*innen selbst in theaterpraktischen Techniken und Spielen in Workshops mit Schauspieler Luca Zahn und der Theaterpädagogin Johanna ausprobieren.

Ein großes Danke an die Theaterpädagogin Carola Schwelin und ihr Team des „Lindenhof Theater“ für die tollen Einblicke ins Theaterleben.

Einen Kommentar schreiben